

À L’AFFICHE CE MOIS-CI Du sport, du théâtre et des voitures anciennes...

Nos idées de sorties pour le mois de mai

Les belles mécaniques ont brillé

Carrosseries rutilantes, chromes et beaux cuirs : hier, de 9 à 18 heures, le parking des anciens magasins généraux était le lieu rêvé pour les collectionneurs et passionnés de voitures anciennes.

Plus de 300 modèles exposés

Comme chaque année depuis dix ans, les Amateurs dauphinois d’automobiles de collection organisaient le grand rendez-vous des amateurs de véhicules de collection.

« Nous n’avons pas choisi de thème particulier, cette année, précisait Jean-Pierre Verbrugghe, de l’Adac. Mais nous avons décidé de mettre l’accent sur un plateau d’except-

tion de voitures des années 1930. »

Au total, plus de 300 modèles étaient exposés, des voitures, mais aussi des camions anciens et des motos, et plus de mille visiteurs sont venus admirer ces belles mécaniques. En plus des 32 membres de l’association, des clubs venus de toute la région étaient venus partager leur passion : « Entre nous, on ne parle que voitures », s’amusait l’un d’entre eux.

Les collectionneurs et badauds pouvaient aussi retrouver, comme chaque année, la traditionnelle bourse d’échange de pièces.

A. M.

De tels modèles, on n’en croise pas tous les jours ! Une belle occasion de garder quelques clichés des rutilantes automobiles de collection.

Photos Le DL/ Michel THOMAS



Un plateau d’exception avec plusieurs voitures des années 1930 : Simca 5, Peugeot 201 et une Bugatti !



La bourse aux pièces détachées est toujours l’occasion rêvée pour les passionnés de trouver la perle rare pour compléter leur collection.



La mythique Alpine était bien entendu au rendez-vous.



On roule des mécaniques ! Au volant des “belles anciennes” ou devant les moteurs remis à neuf, chacun a passé la journée à admirer les beaux modèles. Cette année, des motos anciennes étaient aussi conviées au rassemblement.